

Bündnis aktuell

Das Bündnis Gesundheit 2000 im Freistaat Sachsen hat auf seiner Sitzung am 6. Juli 2007 vor der Diskussion um die aktuelle gesundheitspolitische Lage die langjährige Moderatorin, Frau Dr. Gisela Trübsbach, verabschiedet. Frau Dr. Trübsbach hat in hervorragender Weise als Vorstandsmitglied den Präsidenten der Sächsischen Landesärztekammer mehrfach vertreten und maßgeblich zum Erhalt dieses in Deutschland einmaligen Netzwerkes bestehend aus fast 30 Körperschaften, Berufsverbänden und Patientenvertretern beigetragen.



Frau Dr. Gisela Trübsbach

Vor allem verschiedene Positionspapiere sowie die Proteste des Bünd-

nisses 2006 in Berlin hat sie engagiert unterstützt. Durch die offene konstruktive Art war es ihr immer gelungen, auch kritische Situationen zwischen verschiedenen Partnern auszugleichen. Das Bündnis verabschiedet Frau Dr. Trübsbach nur ungern, aber da sie nicht mehr Vorstandsmitglied der Sächsischen Landesärztekammer ist, wird an ihrer Stelle Dr. Michael Nitschke die Moderation zukünftig übernehmen, wenn der Präsident aus terminlichen Gründen verhindert ist.

Knut Köhler M.A.
Referent für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit